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ABSTRAK 

 

Diana Putri. NIM: 1908204051, “FAKTOR-FAKTOR YANG 

MEMPENGARUHI TINGKAT KEMISKINAN DI KOTA CIREBON 

TAHUN 2008-2022”, 2023. 

Kota Cirebon memiliki industri dan perdagangan yang baik dan memiliki 

Produk Domestik Regional Bruto yang cukup tinggi yang dihasilkan dari potensi 

yang dimilikinya. Tetapi dengan tingginya pertumbuhan Produk Domestik 

Regional Bruto tersebut tidak menyeimbangkan dengan tingkat kemiskinan yang 

ada, dan pada kenyataannya Kota Cirebon masih memiliki masalah mengenai 

tingkat kemiskinan. Salah satu kemiskinan terjadi karena adanya kesenjangan 

terhadap pendapatan dan daya beli masyarakat di Kota Cirebon. Adapun faktor lain 

yang mempengaruhi tingkat kemiskinan di Kota Cirebon yaitu kesehatan dan 

pendidikan. Masalah dalam penelitian ini yaitu Produk Domestik Regional Bruto, 

kesehatan dan pendidikan dapat mempengaruhi tingkat kemiskinan. Penelitian ini 

bertujuan untuk mengetahui apakah Produk Domestik Regional Bruto memiliki 

pengaruh terhadap tingkat kemiskinan di Kota Cirebon dan apakah kesehatan dan 

pendidikan memiliki pengaruh terhadap tingkat kemiskinan di Kota Cirebon.  

Metode penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dan menggunakan 

analisis data regresi linear berganda. Teknik pengumpulan data melalui data 

sekunder yang diperoleh dari Badan Pusat Statistik Kota Cirebon. Data yang 

digunakan merupakan data runtut waktu (time series), pengujian secara parsial 

menggunakan uji-t statistika dan pengujian serempak menggunakan uji-f statistik. 

Selain itu juga, dilakukan uji asumsi klasik menggunakan program SPSS versi 25.  

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Produk Domestik Regional Bruto 

secara parsial memiliki pengaruh negatif dan signifikan terhadap variabel 

kemiskinan di Kota Cirebon. Kesehatan secara parsial memiliki pengaruh negatif 

dan signifikan terhadap variabel kemiskinan di Kota Cirebon. Pendidikan secara 

parsial memiliki pengaruh negatif dan signifikan terhadap variabel kemiskinan di 

Kota Cirebon. Dan berdasarkan hasil uji koefisien determinasi (R2) variabel Produk 

Domestik Regional Bruto, Kesehatan dan Pendidikan memiliki pengaruh terhadap 

tingkat kemiskinan di Kota Cirebon sebesar 92,9%. 

 

Kata Kunci: Produk Domestik Regional Bruto, Kesehatan, Pendidikan, 

Kemiskinan 

 

 

 

 



 
 

iii 
 

 

ABSTRACT 

 

Diana Putri. NIM: 1908204051, “FACTORS INFLUENCING POVERTY LEVEL 

IN CIREBON CITY 2008-2022”, 2023. 

The city of Cirebon has good industry and trade and has a fairly high Gross 

Regional Domestic Product resulting from its potential. But with the high growth of 

the Gross Regional Domestic Product it does not balance the existing poverty rate, 

and in fact the City of Cirebon still has problems regarding the poverty rate. One 

of the poverty occurs because of the gap in the income and purchasing power of 

people in the city of Cirebon. The other factors that affect the level of poverty in the 

city of Cirebon, namely health and education. The problem in this study is that 

Gross Regional Domestic Product, health and education can affect poverty levels. 

This study aims to determine whether Gross Regional Domestic Product has an 

influence on poverty rates in Cirebon City and whether health and education have 

an influence on poverty rates in Cirebon City. 

This research method uses quantitative methods and uses multiple linear 

regression data analysis. Data collection techniques through secondary data 

obtained from the Central Bureau of Statistics for the City of Cirebon. The data 

used is time series data, partial testing using statistical t-test and simultaneous 

testing using statistical f-test. In addition, a classical assumption test was carried 

out using the SPSS version 25 program. 

The results of this study indicate that the Gross Regional Domestic Product 

partially has a negative and significant effect on the poverty variable in Cirebon 

City. Health partially has a negative and insignificant effect on poverty variables 

in Cirebon City. Education has a negative and significant influence on poverty 

variables in Cirebon City. And based on the test results of the coefficient of 

determination (R2) the Gross Regional Domestic Product, Health and Education 

variables have an influence on the poverty rate in Cirebon City by 92.9%. 

 

Keywords: Gross Regional Domestic Product, Health, Education, Poverty 
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 الملخص 

 

، "العوامل المؤثرة في مستوى الفقر في مدينة تشيريبون في  ١٩٠٨٢٠٤٠٥١ديانا بوتري. رقم الطالب: 

٢٠٢٣"،  ٢٠٢٢إلى    ٢٠٠٨الفترة من  . 

تتمتع مدينة سيريبون بصناعة وتجارة جيدة ولديها ناتج محلي إجمالي إقليمي مرتفع إلى حد ما نتيجة تتمت

لإمكانياتها. ولكن مع النمو المرتفع للناتج المحلي الإجمالي الإقليمي ، فإنه لا يوازن معدل الفقر الحالي ،  

وفي الواقع لا تزال مدينة سيريبون تعاني من مشاكل فيما يتعلق بمستويات الفقر. يحدث أحد الفقر بسبب  

الفجوة في الدخل والقوة الشرائية للناس في مدينة سيريبون. العوامل الأخرى التي تؤثر على مستوى الفقر 

في مدينة سيريبون وهي الصحة والتعليم. المشكلة في هذه الدراسة هي أن الناتج المحلي الإجمالي الإقليمي  

والصحة والتعليم يمكن أن تؤثر على مستويات الفقر. تهدف هذه الدراسة إلى تحديد ما إذا كان الناتج المحلي  

الإجمالي الإقليمي له تأثير على معدلات الفقر في مدينة سيريبون وما إذا كان للصحة والتعليم تأثير على  

 .معدلات الفقر في مدينة سيريبون

تستخدم هذه الدراسة منهجية البحث الكمي وتعتمد على تحليل الانحدار الخطي المتعدد. تتضمن تقنيات جمع  

ون.  البيانات استخدام البيانات الثانوية التي تم الحصول عليها من المكتب المركزي للإحصاء في مدينة سيريب

البيانات المستخدمة تشمل السلاسل الزمنية واختبار جزئي باستخدام اختبار إحصائي، واختبار متزامن 

باستخدام اختبار إحصائي. بالإضافة إلى ذلك، تم أيضاً إجراء اختبار افتراض كلاسيكي باستخدام برنامج 

الإصدار ٢٥إس بي إس إس  . 

نتائج هذا البحث تشير إلى أن الناتج المحلي الإقليمي الإجمالي يمتلك تأثير سلبي ومعنوي جزئي على متغير  

تمتلك تأثير سلبي ومعنوي جزئي على متغير الفقر في مدينة الفقر في مدينة تشيريبون. كما أن الصحة 

تشيريبون. وبالمثل، فإن التعليم يمتلك تأثير سلبي ومعنوي جزئي على متغير الفقر في مدينة تشيريبون. 

) واستناداً إلى نتائج اختبار معامل التحديد ٢ر مربع  ، فإن المتغيرات المتمثلة في الناتج المحلي الإقليمي (

٩٢.٩الإجمالي والصحة والتعليم لها تأثير بنسبة %    

 

الناتج المحلي الإجمالي الإقليمي ، الصحة ، التعليم ، الفقر:  بحثال  الكلمات   
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